

Schützenverein Vortlage-Niederlengerich

Günter Verhufen ist neuer König

Von Birga Jelinek

LENGERICH. Der Schützenverein Vortlage-Niederlengerich hat am Samstag sein Schützenfest gefeiert. Neuer König ist Günter Verhufen, Zweiter Schütze Ulrich Stienecker und Dritter Schütze Rudi Peters. Silberkönig ist Helmut Rzitki, Silberkönigin Monika Rzitki. Das Ausschießen des Vereinspokals, des Königspokals und das Königsschießen hatte bereits Mitte Mai stattgefunden.

Kinderkönig wurde der vierjährige Joshua Muschack. Kinderkönigin wurde Vivien Telljohann, Ehrendamen Isabelle Brockmann und Emilia Gaddi. Silberkinderkönig ist Markus Peters, Silberkönigin Mandy Göhlitz.

Das Schützenfest begann mit der Kranzniederlegung am Ehrenmal durch Königstisch und Vorstand. Anschließend stand das Antreten mit Ausholen des Königs samt Hofstaat auf dem Programm. Mit Marschmusik und einem Platzkonzert sorgte der Spielmannszug Westbevern-Brock für die passende musikalische Unterhaltung.

Gegen Abend wurden Ehrungen und Pokalverleihungen vorgenommen. Bedacht wurden dabei Heinz Kättker (70 Jahre Mitgliedschaft),



Der große und der kleine Hofstaat: Der Schützenverein Vortlage-Niederlengerich hat am Samstag Schützenfest gefeiert. Neuer König ist Günter Verhufen. Kinderkönig wurde der erst vierjährige Joshua Muschack.

Fotos (2): Birga Jelinek

Alfred Rambow (60 Jahre), Günter Verhufen (50 Jahre) und Ernst und Robert Peters (40 Jahre).

Pokale erschossen sich Monika Peters mit 50,6 Ringen (40 Jahre Damen-Schießgruppe), erneut Monika Peters mit 50,6 Ringen (Provinzialpokal Damen), Werner Hülsmeier mit 50,1 Ringen (Provinzialpokal

Herren), Uwe Legutke mit 50,5 Ringen (135 Jahre Vortlage) und Uwe Legutke mit 49 Ringen (Königspokal der Könige).

Am Abend wurden diese Leistungen gebührend in der Poolhalle gefeiert. Zum öffentlichen Festball kamen auch Gäste der Schützenvereine Settel, Ringel und Hohne-Niedermark.

